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季節はずれの残暑が一段落してきて、秋の日ざしになってきました。

今日は１年の折り返しで、１学期の終業式を行いました。生徒には１学期の学

習や諸活動の様子を記した通知表を渡しました。所見の欄には、お子さんが努力

したところや頑張ったところが記載してあります。お子さんと一緒に通知表をご

覧いただき、１学期の良かったところを褒めていただくとともに、２学期の取組

について話題にしていただけるとありがたく思います。

◎通知表〈各教科の評価の観点〉が３つになります
今年度から新学習指導要領（文部科学省）が完全実施になったことにと

もない、各教科の評価の観点が変わります。各教科共通で、①「知識・技

能」、②「思考・判断・表現」、③「主体的に学習に取り組む態度」です。そのため、通

知表の表記は、その教科にとっての「知識・技能」は何かを文章で表記しました。各教科

とも、上から①、②、③の観点順になっています（下の例）。なお、通知表３ページ目の

「保護者の皆様へ」にも記載してあります。

通知表「学習のようす」の例

社会生活に必要な国語の知識や技能を身に付けるとともに、我が国の言語文化に

国 親しんだり理解したりしている。 ←［知識・技能］

｢話すこと･聞くこと｣､｢書くこと｣､｢読むこと｣の各領域において、論理的に考える

語 力や人との関わりの中で伝え合う力を高め、自分の思いや考えを広げたり深めた

りしている。 ←［思考・判断・表現］

言葉がもつ価値を認識するとともに、読書を通して自己を向上させ、思いや考え

を伝え合おうとしている。 ←［主体的に学習に取り組む態度］

我が国の国土と歴史，現代の政治、経済、国際関係等に関して理解しているとと

もに、調査や諸資料から様々な情報を効果的に調べまとめる技能を身に付けてい

社 る。 ←［知識・技能］

社会的事象の意味や意義、特色や相互の関連を多面的・多角的に考察したり、課

会 題の解決に向けて選択･判断したり、思考･判断したことを説明したりしている。

↑［思考・判断・表現］

社会的事象について、国家及び社会の担い手として、よりよい社会の実現を視野

に課題を主体的に解決しようとしている。←［主体的に学習に取り組む態度］

観点の実現状況が入ります↗ ↑
また、評定は３つの観点の実現状況をまとめて５段階で表します。 評定が入ります

不明の点やご質問がありましたら、学校(℡23-0448)か担任までご連絡ください。



◎みとせ集会･生徒会各専門委員会委員長「1学期の反省」から（抜粋）9月29日(水)

○評議委員会 岡 寿羽人 くん

１学期は提案が実行されたものが多くありまし

た。現在検討中のものもあります。２学期は、意

見を合わせて議題・提案、そして実行できるもの

を多くしたいです。

○図書委員会 田村寧々 さん

本の貸し出しや整理などの仕事はしっかりでき

ましたが、みとせ集会ができなかったので図書室 上：評議委員会の審議の様子から

に来室の呼びかけができませんでした。２学期は放送で行い、多くの人に来室してもらい

たいです。

○生活安全委員会 笠原龍生夢 くん

朝の自転車置き場で自転車の整理整頓をしました。課題として、若干、集合時間に遅れ

ることもありました。２学期は更に、朝のあいさつ活動にも取り組みたいです。

○保健委員会 永澤麗奈 さん

毎日、石けんや手指消毒用のアルコールの補充をしました。また、月・金曜日にはつめ

の検査をしました。２学期は１学期にしていた感染症対策を強化していきたいです。

○体育委員会 松下心咲 さん

体育の授業の号令や学校行事の運営などを積極的に行ってきました。しかし、校庭への

移動が遅れてしまう、という反省点がありました。２学期は、授業中の声出しを体育委員

以外の皆さんにも積極的に行ってほしいです。よろしくお願いします。

○放送委員会 若田部花夏 さん

大きな声で、一つひとつを正確に伝えることを意識

して放送しました。運動会では、盛り上げる大切な役

割を正確に行うことができました。２学期も放送で学

校が動いていくということを頭におき、活動していき

たいです。 左：運動会での放送委員会

○美化委員会 市角菜陽 さん

一人ひとりが担当を懸命に取り組みました。これか

らも、学校や城山をきれいにして、みんながより良く

生活できるようにがんばって活動していきたいと思い

ます。

○給食委員会 三宅悠太 くん

１学期の良かったことは、配膳室の片付けです。ど

れもスムースに進み歯磨き終了の時刻の２～３分前に

は全ての仕事が終わっていました。反省点はふきんの

配達忘れです。２学期の委員に引き継いでいきたい

上：美化委員会主催の城山清掃 です。

○福祉委員会 川﨑 響 さん

人のためにできることを考えて行動に移せたと思います。しかし、募金の呼びかけがあ

まりできませんでした。２学期は募金や古紙回収の呼びかけをして、より良い学校づくり

に貢献したいです。


